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Transition énergétique dans le secteur du transport ferroviaire
Question écrite n° 3402

Texte de la question

Mme Marietta Karamanli attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'aménagement du territoire et
de la décentralisation, chargé des transports, sur la transition énergétique dans le secteur du transport
ferroviaire. Selon plusieurs études et informations disponibles, le réseau ferroviaire français n'est électrifié qu'à
moitié. Cela veut dire que la partie non électrifiée fonctionne encore avec des matériels à diesel. De plus, les
technologies utilisant l'hydrogène sont peu adaptées pour les trains très lourds. Elle souhaite donc connaître la
stratégie des pouvoirs publics pour réduire les émissions de CO2 dans le secteur ferroviaire non électrisé et lui
demande les orientations et la trajectoire définies pour accélérer la transition énergétique du rail en France.
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